
堺市議会議員 木畑ただし 市政報告
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11月は出張ラッシュ！各地で様々な知見を学びました！

10月～11月 各地への行政視察の報告

建設委員会と強靭でしなやかな社会実現調査特別委員会で質疑

一昔前は、地方議会の行政視察といえば物見遊山に行ってる
ようなイメージがありましたし、最近も視察とは名ばかりの海
外旅行が発覚した不名誉な議会もありましたが、堺市議会の行
政視察は決してそんなことはありません。他市の先進事例や、
優れた取り組みを真剣に学び、各議員の質疑だけでなく、議会
改革に向けた具体的な議論にもしっかりと反映されています！ 堺市議会議員 木畑ただし 略歴

昭和51年7月19日生 妻・一男二女
と５人家族 大教大附平野中卒、大学入
学検定合格、甲南大学法学部卒、同志社
大大学院中退、衆議員公設秘書を経て、
平成23年4月堺市議会議員初当選。平
成31年中区３位で3期目当選！現在、
堺大魚夜市本部顧問、堺少年軟式野球協
会相談役、保護司、防災士として明日へ
希望が持てる堺のまち創りに奮闘中！
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市長選挙により、5月議会では委員会が開催されなかった為、本格的な議論は
今議会からとなりました。今年度、新たに所属をすることになった、議員9年目
にして初の「建設常任委員会」と、今期、新たに設置された防災とSDG‘ｓを
テーマに部局横断的な課題を議論する「強靭でしなやかな社会実現調査特別委
員会」という長めの名前が付いた委員会でそれぞれ質疑を行いました。
建設委員会では公営住宅の水道設備の老朽化による被害を未然に防ぐため、

管理者からのわかりやすい周知が重要であることを指摘しました。また、多く
の市民が働く臨海地域からの災害時の避難路確保にむけた協議の場づくりにつ
いて強く要望したところ、市長からは「場づくりを検討する」、建築都市局長
よりも「責任をもって各局と相談して進める」とそれぞれ力強い答弁でした。

強靭委員会では、従前より訴えている防災教育の重要性について取り上げま
した。本市の防災教育により、児童生徒が命を守る知識を身につけているか調
査すべきではとの問いに、教育委員会より「子供の意識の変容について調査を
検討する」また、防災教育の観点から、地域の防災訓練と学校園との連携が非
常に重要であるから積極的に進めてほしい旨要望したところ、「地域行事への
参加について学校園へ周知していく」との非常に前向きな答弁もありました。

建設委員会では福岡県と福岡市へ。福岡県では持続可能な都市づくりと新

たな交通ビジョンについて、福岡市ではウォーターフロント地区の再整備に

ついてヒアリングを行いました。福岡県が臨海エリアへの新交通にロープ

ウェイを本格検討しているという説明には、その斬新さに驚かされました。

強靭でしなやかな社会実現調査特別委員会は高松市、岡山県、総社市へ。

高松市では防災合同庁舎と危機管理センターを、岡山市では持続可能な行政

運営に向けた、特区を活用した革新的なサービスを、総社市では平成30年7

月豪雨の被害状況と復興についてそれぞれ調査を行いました。

議会運営委員会としては石川県、福井県、越前市へ。特に、石川県の議会

としての条例提案を担う専門の委員会設置や、越前市のパッドを活用した

ペーパレス化への取り組みは、堺市としても大いに参考にできる事例でした。

LINE@始めました!

決算総括委員会では副会長を務めました 建設委員会で初めての質疑


